
证券代码：603658 证券简称：安图生物

郑州安图生物工程股份有限公司

投资者关系活动记录表

投资者关系

活动类别

特定对象调研 分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

其他

参与单位名称

及人员姓名
河南辖区上市公司 2023年投资者网上集体接待日活动

时间 2023年 5月 18日（周四）16:00-17:20

沟通方式及地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式

上市公司

接待人员姓名
董事会秘书房瑞宽

投资者关系活动

主要内容介绍

1、对于销售目标我们已经不能完成之前的 100 亿营收，那么调整以后的 2025 年

目标会在怎么样一个水平？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。由于行业政策具有较大的不确定

性（如集采政策何时落地、如何落地等），2025 年公司业绩情况暂无法预测。

谢谢。

2、我们跟一梯队的国产发光企业已经有点差距了，特别是迈瑞和新产业，市值

和发展以及逐渐甩开安图的趋势，我们公司有什么举措没？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。相比友商，公司国际市场业务有

一定差距，公司将加大国际市场业务拓展的力度，同时保持国内市场的稳步增长。

以良好的经营业绩回报投资者，回报社会。谢谢。



3、我们公司研发费用占比高，投入也不少，但是每次拿证都比兄弟公司慢，是

河南特色还是公司这边研发比较慢？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司研发费用在新产品方向上投

入较大，如 NGS 和三重四极杆质谱项目，与友商有所不同。谢谢。

4、公司关于转债和定增融资项目，是否可能提前？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。详情请关注公司后续披露的《关

于募集资金存放和实际使用专项报告》，谢谢。

5、二股东减持公告以后是否有减持？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。详情请关注公司后续披露的《关

于公司持股 5%以上股东减持股份进展公告》，谢谢。

6、公司除了发光以后今后的利润增长点主要是哪块？增速会如何？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司认为，未来分子业务会对公

司业绩增长带来一定支撑，谢谢。

7、对于生化集采之后的安图生化销售各省情况能介绍下吗？例如占比是否提

升？营收是否提升，利润影响吗？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。江西集采暂未在全国范围内正式

实施，暂无影响。谢谢。

8、安图海外一直是代理模式，今年本土化已经开始做了吗？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司本年度海外业务工作重点为

销售本土化、服务本土化。谢谢。

9、财务这边是不是把去年抗原的库存都计提了？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。抗原的库存已计提完毕，谢谢。

10、公司是否还有回购股份计划？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司暂无回购计划，谢谢。



11、公司股权激励计划是否今年有可能发布？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司已于 2023 年 3 月完成回购，

会在回购完成后的 12 个月内进行股权激励。谢谢。

12、今年新产品会有哪些可以年内上市？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司在化学发光、分子、微生物、

生化等领域均会有新产品获证。谢谢。

13、今年 600 速装机情况如何？大概年底是否能完成公司的装机目标，替代自己

已有产品占比多少可能？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。今年一季度装机数量未达到预期

目标，完成全年装机目标难度较大；替代原有装机客户情况暂无法预测。谢谢。

14、咨询下，我们战略合作的凝血类产品已经上市，是不是意味着今年会整合？

合并报表？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。该部分业务本年度不会合并报表，

谢谢。

15、请问我们今年分子的销售预期怎么样？去年说很看好分子，然后上半年有调

整了销售政策，咨询下目前的设备铺货情况及预期，谢谢。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。单个随机分子检测是未来发展趋

势，由于当前医院传统仪器存量较多，纯销售模式不适应市场现状；公司 4月份

开始调整销售政策，暂无显著进展，全年装机目标会有所下调。谢谢。

16、咨询一下，之前苗董我们 5 年的研发目标对应的营收目标是 100 亿，但是现

在看来差距很大，不知道这个目标是否有调整？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。由于近几年外部环境变化较大，

该预期目标已不适用。谢谢。



17、2 季度单机产出是否有所恢复？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。目前二季度刚过半，单机产出暂

无具体统计，预计会有所改善。谢谢。


